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a t MAIO 2019 
Em 

REQUERIMENTO N.°: 

Informações ao Sr. Prefeito sobre estudos técnicos visando 
implantar uma linha ou alteração de trajeto de linha já existente do 
transporte coletivo passando pela Avenida Antônio Soares Aguiar, no 
bairro Golden Park. 

CONSIDERANDO que, o gabinete deste Vereador foi 
procurado por moradores da Rua Alício Freitas Ribeiro, no bairro Golden 
Park. 

CONSIDERANDO que, os moradores relataram que não são 
atendidos por uma linha de ônibus 

CONSIDERANDO que, os moradores relataram que para 
utilizar uma linha de ônibus precisam caminhar até a Estrada do Dinorah, 
no Parque São Bento; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, que através do setor competente 
nos informar o que segue: 

1. Qual a possibilidade da implantação de uma linha de 
ônibus ou alteração de trajeto de linha já existente do 
transporte coletivo passando pela Avenida Antonio 
Soares Aguiar? 
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2. Em caso positivo, informar qual a intenção e para 
quando. 

3. Em caso negativo, justificar. 




